

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De soumettre copie dudit rapport à ladite association avec prière de faire les suggestions qu'elle jugera à propos, avant que le Bureau ne prenne de décision.

39.—(27114) Soumise une communication de la "Life Saving Device Company", offrant un certain appareil pour installer dans les voitures d'ambulance.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Surintendant de Police pour rapport.

40.—(27028) Soumise une interpellation de M. l'échevin Ward, au sujet de la révision de l'échelle des Salaires Raisonnables.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De transmettre au Conseil, en réponse, la résolution du Bureau, en date du 20 janvier 1915 à ce sujet.

41.—Soumise une communication de M. A. H. Hardy, au sujet de la fourniture du lait.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique, pour rapport.

42.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, déclarant ne pouvoir recommander de faire droit à la demande de la Ville de Verdun, de louer un terrain de la Ville de Montréal, pour l'établissement d'un parc.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, et d'informer la Ville de Verdun, en conséquence.

M. le Commissaire Hébert laisse son siège.

43.—(26977) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant de faire certaines améliorations pour faire cesser la nuisance, causée par la fumée et les jets de vapeur dirigés dans les égouts, aux usines du "Montreal Rolling Mills".

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si la Ville a le droit de forcer les propriétaires à faire les améliorations mentionnées dans ledit rapport.

44.—Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 19 du courant, à 11 hrs a.m.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To transmit a copy of said report to the said Association with a request that they make such suggestions as they may deem advisable before the Board reaches any decision.

39.—(27114) Submitted a communication from the Life Saving Device Co., offering a certain apparatus to be installed in ambulance vehicles.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Superintendent of Police for a report.

40.—(27028) Submitted a question put by Ald. Ward, anent the revision of the Fair Wages Schedule.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To transmit to Council, in reply, the resolution of the Board, under date of 20th January 1915, relating to this question.

41.—Submitted a communication from Mr. A. H. Hardy, re milk supply.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Medical Health Officer for a report.

42.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Building stating that he cannot recommend the granting of the petition from the Town of Verdun, asking that a piece of land owned by the City of Montreal be rented to said Town for the purpose of establishing a park thereon.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To concur in said report and to inform the Town of Verdun accordingly.

Commissioner Hébert left his seat.

43.—(26977) Submitted a report from the City Architect recommending that certain improvements be effected in order to abate the nuisance caused by the smoke and steam introduced into the sewers at the works of the Montreal Rolling Mills.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To refer the same to the Law Department, in order to know if the City has the right to compel the proprietors to effect the improvements mentioned in said report.

44.—On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the meeting be adjourned until the 19th inst., at 11 o'clock a.m.

L. N. SENECAI,
Secretary.